
Mozione n. 570: galleria fonica a Cologno Monzese 

Voteremo  a  favore  di  questa  mozione perché,  a  nostro  parere,  contiene  un
dispositivo sensato, anche se sappiamo bene che gli inviti al Governo hanno sempre
un elemento di genericità che rischia di indurre gli elettori in confusione. 
Sappiamo che il rischio è solo quello di rimandare un problema a un livello più alto,
senza avere alcuna risposta immediata: diciamo che non è questa la soluzione più
pragmatica per affrontare un problema serio.
Comunque il tema è reale, e questo tipo di soluzione strutturale –la galleria fonica -,
che è di minimo impatto ma di grande efficacia, ha una sua importanza per i cittadini
le cui abitazioni insistono su quel tratto di strada.

Ormai siamo abituati a vedere non più solo in Svizzera, ma anche dalle nostre parti,
questo tipo di strutture leggere che divengono via via più rilevanti per il buon vivere
dei cittadini. I dati di traffico sono poi estremamente significativi, il piano finanziario
sembra  assolutamente  compatibile  e  sostenibile,  per  cui  riteniamo che  la  società
debba attivarsi per portare a compimento questa opera strutturale: per cui ribadiamo
il nostro voto favorevole.


